

Ne soyez pas à côté de vos pompes...



Donnez leur une seconde vie
le 25 avril 2014



LE RELAIS

Adoptez la green shoes attitude !



LE RELAIS

Madame, Monsieur,
Dans le cadre du projet éco-école et en partenariat avec l'association « le relais », le collège organise une journée d'animation autour du recyclage des chaussures intitulée : « **green shoes** ». A cette occasion, nous invitons tous les élèves à ramener leurs vieilles chaussures :

le vendredi 25 avril 2014

Veuillez attacher les chaussures par paire.
Merci de votre participation.

Cordialement.

Les éco-délégués et M. Janzac, responsable éco-école